

26/02/2024

## Comunicado oficial

# Ehlis entra en el accionariado de Grupo BdB

Comunicamos que Ehlis, S.A. ha llegado a un acuerdo con Indamat Gestión, S.L., gestora de Grupo BdB, para entrar a formar parte de su accionariado como socio estratégico. Ehlis S.A. ha adquirido el 45% de Indamat Gestión S.L., con la posibilidad de aumentar dicha participación en el futuro.

Esta acción tiene como objetivo sumar sinergias entre ambas empresas para fortalecer sus respectivas posiciones en el mercado, en beneficio de todos sus asociados, proveedores y de las propias centrales.

Ehlis es la primera central de compras y servicios de España en el sector de la ferretería que, bajo la enseña Cadena 88, dispone de 1.600 establecimientos asociados.

Indamat es una de las principales centrales de compras y servicios de España en el sector de las tiendas especializadas en materiales de construcción con 370 puntos de venta que operan bajo la marca BdB.

Ambas organizaciones agrupan en la actualidad un total de 1970 puntos de venta de ferreterías, suministros industriales y materiales de construcción que dispondrán de 9 plataformas de distribución con una capacidad global de 85.600 m<sup>2</sup> de almacenamiento en Península, Baleares y Canarias.

Tanto Ehlis como Indamat Gestión seguirán manteniendo su independencia y personalidad propias, uniendo su experiencia para ofrecer a los asociados de las respectivas Centrales de Compra, nuevos servicios para el desarrollo y modernización de sus negocios.



Alejandro Ehlis  
Director General



Ignacio Ehlis  
Director General



José Durà  
Director General

## Nuestras empresas



**EHLIS** es la empresa líder en la distribución de productos de ferretería del país.

Es la gestora de **CADENA 88**, la primera central de compras y servicios de ferreterías independientes de España. Desde 1988 hasta hoy **1.600 establecimientos** están asociados a esta Central de Compras y Servicios. El volumen de negocio global del grupo se estima superior a **2.337 M€**.

La estructura de **EHLIS** está dirigida a mejorar la rentabilidad y garantizar el futuro de los negocios asociados a **CADENA 88**. Pone a su disposición producto, servicios, tecnología y logística aplicada para el desarrollo de sus empresas.

Para ofrecer un servicio rápido y eficaz a sus clientes peninsulares, Ehlis dispone de dos plataformas logísticas ubicadas en Sant Andreu de la Barca (Barcelona) e Illescas (Toledo) que conjuntamente suman **55.000 m<sup>2</sup> de superficie**. Otros dos autoservicios CASH&CARRY ubicados en Valencia y Mallorca aportan soluciones a los problemas de stock y aprovisionamiento local de las ferreterías asociadas.

Paralelamente, tres plataformas logísticas (dos en Tenerife y una en Gran Canaria que suman un total de **15.600 m<sup>2</sup> de superficie**), distribuyen tanto productos de ferretería como materiales de construcción en Canarias.



*Tu tienda especialista  
en construcción* —

**Indamat Gestión, S.L.** es la sociedad propietaria de **Grupo BdB**, central de compras y servicios especializada en materiales de construcción.

**BdB** es un grupo de tiendas especializadas en materiales para la construcción, que nace en el año 2002, y pone al servicio del cliente **una red de 370 tiendas profesionales** repartidas en las diferentes provincias españolas. Con una marca de distribución consolidada en el sector, **BdB** se posiciona como uno de los principales grupos de almacenes de construcción que operan a nivel nacional.

El Grupo BdB sigue en constante evolución para ofrecer un servicio altamente competitivo a un profesional del sector de la construcción cada día más exigente. El reto firme de su Central es prestar un servicio de calidad y, para ello, trabaja junto a sus asociados en un proceso de mejora continua, proporcionando herramientas para competir con garantías en un mercado cada vez más exigente.

Cuenta con dos centros logísticos en Náquera (Valencia) y Vila-Real (Castellón), éste último concentra movimientos logísticos desde todos los puntos de España para que sus asociados puedan aprovisionarse en condiciones competitivas. Su capacidad logística alcanza los **8.000 m<sup>2</sup> de superficie**.

El volumen de negocio global del grupo supera los **414 M€**.



De izqda. a derecha:

Alejandro Ehlis, Director General Ehlis, S.A.

María José Valero, Subdirectora General Indamat Gestión, S.L.

José Durà, Director General Indamat Gestión, S.L.

Ignacio Ehlis, Director General Ehlis, S.A.